

Q . この中で緑色は何個ありますか？



A . 正解はありません。感じ方はひとそれぞれ。

あなたの景色を共有しませんか？

文化交流学科



文化交流学科らしい
アクティブラーニング
のひとつを紹介

文化論演習の現地演習で水戸藩ゆかりの場所へ

水戸藩第9代藩主の徳川斉昭が開設した弘道館と偕楽園へ現地演習で行きました。どちらも国指定の文化財です。弘道館は日本最大の藩校であり、偕楽園は日本三名園の一つとして知られています。水戸藩士でもあった渋沢栄一の生涯を描いたNHK大河ドラマでは、この弘道館でも撮影が行われました。ゼミ生は、弘道館を見学して水戸学の思想を記した碑の拓本や大きな三つ葉葵がついた長持ちなどに驚いていました。偕楽園では、常陸太田市から産出した大理石によって造られた吐玉泉を見学し、三階建ての好文亭へ昇り借景となる千波湖を眺めました。陰陽説にもとづく陰の弘道館と陽の偕楽園を見学して、水戸学の一端を知ることができる現地演習になりました。水戸ならではの梅のソフトクリームもおいしかったです。(2021/11/13 文化論演習 担当：清水博之)

フィールドは「世界」、そして、あなたの「地元」です。

あなたの未来を見つけよう、新しい自分と出会う旅へ！

文化交流学科の学びは、キャンパスに収まりません。海外や日本各地に足を運び、現地の文化や生活、自然や気候などを、五感を働かせて体験します。さらに体験を学問的に理解し、その魅力や特色を発信する力を養います。「日本各地」には、みなさんの「地元」も、もちろん含まれます。世界に旅立つ、地元に根ざす。あなたが夢中になれるテーマを、そして、あなたの未来を見つけよう！詳しくは大学HPで！

文化交流学科のInstagramはじめました！

— 学科広報誌「ロンゴロンゴ」公式Instagram —

文化交流学科の最新情報を発信するInstagramが開設されました。

文化交流学科学生がつくる学科広報誌「ロンゴロンゴ」編集部が主体となって、少しずつ投稿を増やしています。教員や授業の紹介、学生のキャンパスライフなど、学科のリアルを伝える情報メディアを目指しています、在学生だけでなく保護者のみなさま、卒業生や高校生のみなさまからのフォローをお待ちしています！

QRから
簡単フォロー



フォロー中

ic_bunkakouryuu

検索